

Roxana Gómez, Rose Mary Almanza y Luis Enrique Zayas dominaron sus eventos.



Por: Eyleen Ríos López.

La Habana.- TRES TRIUNFOS firmaron hoy figuras cubanas que se preparan para intervenir a mediados de agosto en el Campeonato Mundial de Atletismo de Budapest 2023.

Roxana Gómez en los 400 metros, Rose Mary Almanza en los 800 y Luis Enrique Zayas en el salto de altura protagonizaron las victorias en el 34 Mitin de Atletismo Arcobaleno de Celle Ligure 2023, en Italia.

En la vuelta al óvalo, la cienfueguera marcó 51.25 segundos, registro cercano a los 51.23 que le garantizaron la medalla de plata en los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023. Esta vez sus rivales no le exigieron demasiado.

Tras ella pasaron la meta la letona Gunta Vaicule, con 52.39 segundos, y la británica Louise Evans (53.62).

El tiempo de la caribeña estuvo en el entorno de lo conseguido durante la actual campaña al aire libre, que tiene como referente los 50.60 segundos estampados a finales de mayo en el mitin de Forbach, en Francia.

Almanza recorrió los 800 metros con ritmo ligeramente mejor al mostrado cuando ganó en San Salvador 2023. Su tiempo de 2:01.39 minutos dista de sus mejores desempeños y de los que se esperan en la cita universal de Hungría.

Con la marca de este miércoles dominó la carrera por delante de la etíope Adanu Nenko (2:02.47) y la marroquí Soukaina Kocak (2:02.51).

Zayas mandó en una competencia sin marcas de alto nivel. Finalizó con 2,20 metros, al fallar tres intentos con la varilla a 2,24.

Comenzó la competencia con salto de 2,17 metros. El ejercicio ganador lo firmó en su segunda oportunidad.

El sudafricano Mpho Links también sobrevoló los 2,20 metros, pero en su tercer intento. El portugués Paulo Conceicao ancló en el tercer escaño con discretísimo brinco de 2,08.